



CLUB KIWANIS INICIA CAMPAÑA. — Ayer se firmó el contrato de la exhibición de la película "Dinasty" entre Club Kiwanis y Teatros de El Salvador. La exhibición se hará el 24 en el cine Deluxe. La actividad es para obtener fondos para la construcción del dormitorio de los niños huérfanos del Hospital La Divina Providencia. En su orden, Sres. Juan Manzano, Eduardo Alvarado, gerente de Royal Films; Lic. Jorge Mauricio Suvillaga, Gerente General de Teatros de El Salvador; Ing. Luis Escobar Moisa, Presidente del Club y Sr. Ricardo Ruiz, de Royal Films.

Interventor Autoriza los Pagos en Escuela Brasil

Un interventor nombrado por los maestros de la Escuela Unificada "República de Brasil", es quien autorizó los pagos "fantasmas" denunciados, en los cuales aparecen 79 firmas

falsificadas. Así dijeron ayer a EL DIARIO DE HOY en la Corte de Cuentas al indagar sobre el caso, y negaron que esa institución haya tenido parte en los hechos investigados. El Dr. José Francisco Guerrero, Presidente de la Corte de Cuentas, aseguró que la institución que pre-

side no tiene un control preventivo de planillas, sino hasta que todas se han hecho efectivas. Recordó el Dr. Guerrero que a raíz de esta situación y otras que podrían presentarse, es que hace poco, en la Asamblea Constituyente, se hizo una moción en el sentido de los



AMPLIAN PROGRAMA. — Los Buses Alegres que organiza el Instituto de Turismo a los turicentros y otros destinos turísticos del país, saldrán sábados y domingos, declara Carlos Enrique Martino, Jefe de Turismo del Lago.

Amplían Programa Buses Alegres en San Salvador

A partir del 3 del diciembre se amplía el programa de Buses Alegres en San Salvador, para dar oportunidad al mayor número de personas a viajar a los turicentros y otros destinos turísticos del país. El Instituto Salvadoreño de Turismo realizó una encuesta para conocer si el programa está funcionando de acuerdo a los fines

para los que fue creado, si hay deficiencias en el servicio o si es necesario realizar algunos cambios. La mayoría de entrevistados sugirió que los viajes los realicen dos veces por semana, es decir, sábados y domingos, declara a EL DIARIO DE HOY don Carlos Enrique Martino, Di-

Ingeniero se Ahoga al Volcar Lancha en Lago Ilopango

El ingeniero mecánico Roberto Manuel Menéndez Calvo, de 39 años, se ahogó el lunes en el Lago de Ilopango, al volcar la lancha en que se conducía. El accidente —de acuerdo con datos que tienen familiares de la víctima— ocurrió como a un kilómetro de la isla Cerro Quemado, que se halla en medio del Lago. Menéndez Calvo regresó hace varios días de Estados Unidos y había logrado un puesto de Jefe del Departamento de Plásticos

Transportes Edita Manual del Despachador de Buses

La Dirección General de Transporte Terrestre ha editado "El Manual del Despachador y Controlador". Es un aporte a una mejor atención al público y óptimo servicio de buses en todo el país. Esta cartilla de servicios establece para los recién legalizados miembros de la entidad de Despachadores, señalamientos, morales, normas disciplinarias y una armónica rela-

ción laboral, según informa el Coronel DEM Juan Francisco Tejada López, Director General de Transporte Terrestre. Señala el funcionario que para dar a conocer a todos los Despachadores y Controladores de Buses de todo el territorio nacional, los lineamientos, normas y responsabilidades contenidos en el mencionado manual, se les ha convocado a

Cena por la Unidad del Sector Productivo

El lunes 21 se efectuará una reunión de todos los miembros del sector productivo del país, para estimular la solidaridad de sus componentes y hacer un análisis político-económico de la situación salvadoreña. El evento ha sido promovido por la Asociación Nacional de la Empresa Pri-

vada, la que espera obtener conclusiones efectivas que se proyecten en el futuro desarrollo de El Salvador. Para la ocasión ha sido invitado como orador el señor Jorge Mas Canossa, destacada empresario cubano-americano y presidente de la Asociación Cu-

A Causa de Ley:

Jóvenes Frustrados por no Aprender un Oficio

La cantidad de jóvenes frustrados por no obtener un empleo, por no contar con recursos económicos para seguir carreras universitarias, ni mucho tener la oportunidad de aprender un oficio, "es algo que preocupa en nuestro medio". Decenas de muchachos con el título bajo el brazo

llegan a los talleres a ofrecer sus servicios para trabajar "de lo que sea" o al menos que los admitan como aprendices. La buena voluntad y la experiencia de los "maestros" siempre está latente

por ayudar a la juventud, pero nada pueden hacer porque una vez se den cuenta los inspectores del Ministerio de Trabajo que hay aprendices en un taller, por pequeño que éste —Favor pase a la página 57.

Virgen de la Paz en el Templo Papal

Gran entusiasmo ha despertado la noticia de la celebración de la fiesta de Nuestra Señora de la Paz en el templo papal de Metrocentro, el domingo 20 a las ocho de la mañana, informa una Comisión de Migueleños. Presidirá la misa Monseñor José Eduardo Alvarez, Obispo de San Miguel, en cuya catedral se venera la querida imagen encontrada milagrosamente en las playas de nuestro litoral Pacífico, hace trescientos años.

Actor Charlton Heston Vendrá a la Teletón

El actor norteamericano Charlton Heston ha confirmado su presencia en la Teletón que se celebrará en San Salvador a principios de diciembre, según se informa a EL DIARIO DE HOY. El cotizado astro del cine es portador de fuerte donativo recogido entre personas que residen en Los Angeles y Hollywood y que simpatizan muchísimo

con el evento que esta por escenificarse en favor de los minusválidos del país. Charlton Heston, un amigo cercano del Presidente Reagan, es conocido y admirado por el público salvadoreño, ya que ha interpretado famosas películas como Ben Hur, Los 10 Mandamientos, El Planeta de los simios, Aeropuerto y —Favor pase a la página 58.

Gran Concierto de Gala de Orquesta de Cámara

Un evento cultural de nota será presentado bajo el patrocinio del Patronato Pro-Cultura de El Salvador en el Teatro Nacional, el martes 22 de noviembre a las 6 p.m., cuando la Orquesta de Cámara de El Salvador ofrezca un selecto concierto. La orquesta fue fundada en 1978 por el compositor, director y oboista German Cáceres. Está compuesta por algunos de los más

destacados músicos de Cámara de El Salvador. Su director es graduado de la prestigiosa Juilliard School de Nueva York. Sus composiciones se han presentado en las principales salas de concierto de los Estados Unidos, tales como el Carnegie Hall, Kennedy Center, Merkin Concert Hall y otras. Cáceres ha sido galardonado con una beca de tra-



RESULTADOS. — El Lic. Max Figueroa, gerente de la Feria Internacional, informa que se han obtenido buenos resultados con el Mercado de Gangas.

Lic. Figueroa: Buenos Resultados con el Mercado de Gangas

El Mercado Popular de Gangas tuvo resultados positivos el fin de semana, cuando comenzó este programa en las instalaciones de la Feria Internacional, informa a EL DIARIO DE HOY el gerente Lic. Max Figueroa. Durante sábado y domingo hubo gran afluencia de público y calculamos que prácticamente unas 8.000 personas ingresarán a las instalaciones, a ver

qué podían comprar en este novedoso sistema de ventas, agrega. El objetivo que se busca con este Mercado es dar oportunidad al pequeño comerciante, al artesano, a aquella persona que tiene cosas para vender pero que no tiene acceso a otro nivel de comercio. A este Mercado Popular de Gangas pueden venir a vender y comprar objetos —Favor pase a la página 56.



EDITAN MANUAL. — El Manual del Despachador y Controlador de Buses ha sido puesto en circulación por la Dirección General de Transporte Terrestre. Este reglamento ayudará al mejor desenvolvimiento del servicio de transporte colectivo, en beneficio de la ciudadanía nacional. De izquierda a derecha, Lic. Jorge Ernesto Peña, Br. Jorge Emilio Martínez, Cnel. DEM. Juan Francisco Tejada López, Lic. Mario Salvador González y señor Luis Mendoza.